

Landeshauptstadt Magdeburg
 Änderungsantrag

A0075/09/3 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0075/09	12.08.2009

Absender Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future!	
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 13.08.2009

Kurztitel Ärztmangel in Magdeburg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag **A0075/09** ist in Gänze wie folgt zu ändern:

Zur Sicherung der Hausärzteversorgung und Steuerung von Niederlassungen und Nebenbetriebsstätten, besonders in den Stadtrandgebieten, sind halbjährlich Gespräche mit den zuständigen sowie interessierten Partnern zu führen. Die Ergebnisse sind dem Stadtrat in geeigneter Form mitzuteilen.

Begründung:

In den Randgebieten Magdeburgs muss eine gute hausärztliche Versorgung gewährleistet sein. In Zukunft muss die Versorgung durch Hausärzte dort sichergestellt werden, da sich bisher die meisten Praxen nur in der Stadtmitte befinden. Der zwischen Stadt und Kassenärztlicher Vereinigung bestehende Rahmenvertrag muss daher auf seine Wirkung überprüft und gegebenenfalls verändert werden.

Hans-Dieter Bromberg
 Stadtrat

Martin Danicke
 Stadtrat